

# 令和3年3月

# なんてん

日中の暖かさに春の兆しを感じるこの頃です。庭の梅の木が、見ごろを迎えました。一雨ごとに暖かくなりましたが、お変わりございませんか。(..?) やっと、コロナも落ち着いてきたように思いますが、油断は禁物ですね。みんな、気を緩めず過ごしていきましょう。きっとこの先良いことが起きますようにと...



恵方巻き作り

うまく出来た～  
(ハ▽ハ)  
美味しそう☆

昔話桃太郎を皆さんの前で読んで下さいました(▽)/

運動していない人  
いね～か～🐱

みんな元気か～?

今年は、明治30年以来、  
「124年ぶり」に2月2日が  
節分の日でした。

鬼は外  
福は内



ちなみに払う鬼の色にも  
意味があるのだよ。  
赤→「過ぎた欲望」  
青→「怒りや憎しみ」  
緑→「不健康」

※お写真は、ご本人様・ご家族様に許可を頂いて使用しております。

2月の  
壁画作り



大好きな  
奥さんに



幸せを  
祈って

### 創作レク【雛飾り】の様子(^▽^)/



**雛人形は、どうして飾るの???**

子供たちの変わりに病気や事故から守ってくれるとされています。その為、女の子が元気で幸せになるようにお祝いや気持ちを込めて飾ります。



白菜をいっぱい頂いたので、  
【中華丼・餃子・イチゴのフルーチェ】を  
作ったよ。みんなで、作ってよかったね。  
美味しかったね。と喜び合いました。